



Pide Baltierra que Conagua explique a la Cámara de Diputados avance sobre limpieza del Atoyac

El diputado federal del Partido del Trabajo (PT), Jaime Baltierra García, propuso a la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados invite al titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Germán Arturo Martínez Santoyo, a una reunión, para que informe sobre el grado de avance y resultados de las acciones implementadas para revertir la contaminación de los ríos Atoyac, Xochiac y sus afluentes, con el propósito de garantizar un medio ambiente sano de los pobladores de esa zona.

<https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/pide-baltierra-que-conagua-explique-a-la-camara-de-diputados-avance-sobre-limpieza-del-atoyac/>